Carnaval Delicias

Antes de la pandemia, yo siempre celebraba el Carnaval en Delicias, especialmente el Martes de Carnaval. Nos reuníamos cientos de personas y recorríamos las calles del barrio al son de la música y del baile. Era muy divertido, porque mucha gente se situaba en la aceras y nos saludaba y nos hacía fotos. Los disfraces eran muy diferentes, algunos eran impresionantes, llenos de creatividad, se notaba que las personas habían trabajado en ellos durante muchos meses; normalmente, estos ganaban los premios. Otros parecían más improvisados. Pero todos terminábamos en el parque de la Paz para seguir bailando.